

赤鬼の春!! 37

赤鬼たちに送るエール

vs慶應戦 試合開始前のスタンドの声②



●川瀬隼大君 (2-1-4) 野球部応援団長
やはりここに来るとともに緊張してしまう。しかし来たからには笑顔で自信を持って応援したい。去年と同じで応援席が真っ赤で、たくさんの方に愛されているチームなのだと感じる。選手たちは自分たちのできることをしたら勝てると思うので、物怖じせず笑顔でプレーしてほしい。

●西村圭輔君 (2-1-5) 野球部応援団副団長
真っ赤なアルプスを見ると彦根東だなという感じがする。この応援は選手の後押しになっていると思う。甲子園に来たからには笑顔を意識する野球を大切に、自分たちらしく平常心で、笑顔でプレーしてほしい。自分たちもそれを後押しできるよう応援したい。

●東田七瀬さん (2-1-6)
(チアリーダー代表)

自分たちの声で選手の気持

ちが落ち着いたら良いと思う。甲子園で応援させてもらえることに感謝して、チアリーダーとしてみんなをリードできるよう頑張りたい。そして野球部の皆さんのがになれるよう応援をしたい。選手のみなさんには楽しんで頑張ってほしい。

●山下恵実さん (1-1-1)
(チアリーダー)
大きな声と動きで、選手が辛い時でも後押しができるよう応援をしたい。選手が全力を出せるように応援を全力で頑張るので、まずは一勝を目指して頑張ってほしい。

●伊藤亜友加さん (1-1-2)
(チアリーダー)
もう一度甲子園に来れたのはうれしい。少しでも選手の力になれるように応援したい。選手の皆さんは練習してきたことを出し切れるように頑張ってください。

●岩田真依さん (1-1-5)
(チアリーダー)
すごくくわくわくしている。試合に出る側ではないが、とても楽しみだ。スタンンドが真っ赤でかっこいい。これだければ選手も力強いと思う。流れが悪くても、応援の声を聞いて力になれば良いと思う。

●原田椎菜さん (2-1-8)
(チアリーダー)
緊張しているが、こんな経験をさせてもらう機会は滅多にないので楽しみたい。ピンチの場面でも大きな声を出して選手を元気づけたい。精一杯応援するので、選手の皆さんも精一杯野球を頑張ってほ

しい。

●川瀬隼大君 (2-1-4) 野球部応援団長
早く吹きたくてうずうずしている。野球に関してアドバイスすることはできないが、自分も一生懸命演奏するので自分たちらしく頑張ってほしい。

●寛万里君 (2-1-1) 吹奏楽部
甲子園で応援させてもらえることに感謝して、チアリーダーとしてみんなをリードできるよう頑張りたい。そして野球部の皆さんのがになれるよう応援をしたい。選手のみなさんには楽しんで頑張ってほしい。

●三輪綾乃さん (滋賀学園チアリーディング部)
周囲を巻き込む応援ができるれば良いと思う。応援席を見たときはやはりすごいと思った。応援がそのまま選手に届いて力になればいいと思う。夏の出場もあってプレッシャーがあると思うが、それに負けずに頑張ってほしい。

●奥井朋音さん (1-1-1)
新チームがどんな試合をするのか楽しみだ。スタンンドは一体感があつて良いと思う。ピンチの時でも雰囲気を変えられるような応援をしたい。

●坂入啓介君 (1-1-1)
応援をストレート球のようにダイレクトに選手の心に届けたい。全力を尽くして頑張ってください。

●外谷陽向さん (1-1-1)
今回の応援も團結して頑張りたい。応援が選手の力になれば良いと思う。

●小林奈々美さん (1-1-7)
(吹奏楽部)
早く吹きたくてうずうずしている。野球に関してアドバイスすることはできないが、自分も一生懸命演奏するので自分たちらしく頑張ってほしい。

●福島彩花さん (2-1-8)
二季連続での甲子園出場なので、去年の夏よりも大きな声で応援したい。応援が前よりも赤いので、相手は雰囲気だけでも圧倒されるだろう。選手にはピンチのときにも自分を奮い立たせ、一生懸命頑張って一勝を手に入れてほしい。